

友好合作都市・中国廈門市より
ニイハオ! ~その3~
第11期 宜野湾市海外留学生 比嘉 美和

みなさんこんにちは。二期期が始まり、新しい留学生と中国語の勉強を頑張っています。最近感じたことは、留学では中国の文化だけでなく、その他の国の考え方も知ることができるといことです。授業では、韓国やオランダ、フィリピンやザンビアなど様々な国籍の留学生と勉強するので、互いの文化や価値観について議論する機会が多くあります。そして、日本人は私一人ということもあつてか、説明などに多少の困難はありますが、多文化を理解でき、中国語能力も高めることが出来る授業にはとても満足しています。また、パワーポイントを使って日本の文化を発表するという機会が多く、日本文化や自分の過去を見つめなおすことも出来ます。私自身、留学を始めてから以前の考え方がいかに固執的だったかを実感しました。日本にいるときに感じた「中国」と今考える「中国」は全く違い、中国をより広い範囲で見ることが出来るようになりました。そして、日本や世界に対する考えも変わり、帰国後はまず英語を勉強し、多くの外国の方と交流しようと考えています。

私はサークルには所属していませんが、大学内でのコンテストや課外活動に積極的に参加しています。現在は5月中旬に開催予定のコンテストに向け、モンゴル族の踊りを習っています。また、

4月21日の沖縄県内の新聞記事でも紹介された沖縄県人会の「イモの会」では、琉球墓園でシーミー祭を行いました。幕開けでは私と友人二人でかぎやて風を踊り、中国の方と一緒にウートートーをしました。さらに、最後には福州に住む日本人と中国人学生によるエイサーも見ることができ、久々に聞く迫力ある太鼓の音にはとても感動させられました。

次のレポートが私の留学中に発表する最後のレポートになります。残りわずかですが、次は長期休みを利用して中国を旅する予定です。次回のレポートもよろしく願います。

↓現地の学生とウートートー



↑中国人学生に日本文化を紹介!
テーマは「茶漬け」

自治会めぐり
アマハイクマハイ 2
野嵩2区自治会
☎892-3863

野嵩2区自治会長の新城清子と書記の宮城恵子です。小さな自治会で「楽しく・笑顔」をモットーに活動しています。春は桜、5月はユリと、緑に囲まれた公民館です。ぜひ、足を運んでみて下さい。

納涼夏祭り



子供エイサー・民謡・琉舞・ダンス(普天間高校ダンス部)・ジャグリング(琉大サークル)等、皆で楽しむお祭りです。フラに参加した子供たちのはちきれそうな笑顔が素敵です。

区民交流大ピクニック



毎年11月23日の勤労感謝の日にピクニックを行っています。昨年は首里城を見学し、老若男女で楽しい一日を過ごしました。

ミニスポーツ大会



どしゃぶりの雨の中、運営するスタッフはハラハラドキドキ。駆けつけてくれた区民の皆さんに感謝です。「美らがんじゅう体操」でウォーミングアップ中...

新1年生・13歳・85歳・97歳を祝う会



新1年生と巳年の方を区民でお祝いしました。子ども会や婦人部・老人会・役員の余興もあり、華やかなお祝いとなりました。